

Ignacio Sánchez

Rector Universidad Católica:

“La toma en Campus Oriente hay que evaluarla día a día”

► El académico aborda el paro, la toma del Campus Oriente, la compatibilidad que puede existir, dice, entre las clases y movilizaciones y un eventual desalojo.

Carolina Araya

Son casi tres los meses que han estado movilizadas los estudiantes universitarios y secundarios. Uno de los últimos paros que se votó fue el de varias carreras de la Universidad Católica. Sobre esta última decisión de los alumnos de su plantel, el rector de la UC, Ignacio Sánchez, entrega su visión.

¿Cómo evalúa el resultado de la votación por el paro en la UC?

El resultado de esas votaciones implicó que el 70% de las carreras de la universidad votaran a favor del paro, algunas con porcentajes ajustados, otras con porcentajes más significativos. Las carreras que rechazaron el paro, como Ingeniería Comercial y Derecho, son carreras con un número importante de estudiantes y muchas de las carreras que aprobaron el paro tienen una matrícula más baja. En resumen, aproximadamente, la mitad de los estudiantes de la Universidad Católica está en esta situación de paro de tres días y la otra mitad está con clases normales.

¿Se pueden complementar las movilizaciones con las clases?

La postura mía es que siempre los análisis y debates se pueden hacer complementándose con las actividades académicas. De hecho, tú puedes ver desde hace tres semanas que el Consejo de Rectores ha llamado a combinar la participación del movimiento estudiantil con retornar a las labores académicas. Por supuesto, eso en el contexto de las universidades que llevan más de dos meses paralizadas.

¿Hoy en la UC se imparten clases y se realizan evaluaciones?

Donde nadie va a clases, por supuesto que no hay clases. (Pero) en las carreras con un número importante de estudiantes, donde, a pesar de estar en paro, se presentan a hacer las clases, ahí los profesores hacen clases. No hay evaluaciones esta semana, pero nuestro compromiso docente es que los profesores estén disponibles para atender a los alumnos. Si los estudiantes quieren tener actividades académicas, los profesores tienen que hacerlo.

¿Y en el Campus Oriente, que ya



DESALOJO

“Si hay destrozos, violencia o daños al patrimonio de la universidad, por supuesto que habría que tomar otras medidas”.

lleva más de una semana tomado?

Otra situación diferente es la que ha ocurrido en el Campus Oriente. La verdad es que cuando allí se habla de toma, de porcentajes y de votación por vía democrática, a mí no me parece. Ellos lo consideraron válido, pero en ese sentido, tengo una fuerte discrepancia con ellos, independiente de los resultados de la votación.

¿Habrá ultimátum?

No les voy a dar un ultimátum, pero la toma en Campus Oriente hay que evaluarla día a día. Cuando me parezca que el beneficio de pedirles que abandonen con la fuerza pública supere a los problemas que esto trae, lo voy a hacer. No me parece que sea el momento y espero que ellos, a medida que pasan los días, entren en un razonamiento.

¿Y si se producen destrozos?

Por supuesto que si hay destrozos, violencia o daños al patrimonio de la universidad, habría que tomar otras medidas. Eso no ha ocurrido, han tenido un comportamiento adecuado. ●